

Suez â€“ Le CA choisit à l'unanimité Jean-Louis Chaussade comme président

Dossier de la rédaction de H2o
March 2019

Le conseil d'administration de Suez a désigné, à l'unanimité, Jean-Louis Chaussade comme futur président à compter 14 mai 2019. Le conseil d'administration a considéré que son parcours au sein du groupe, son expérience et sa connaissance des marchés, des partenaires et des valeurs de Suez, le qualifiaient pleinement pour succéder à Gérard Mestrallet, dont le mandat de président du conseil prendra fin à l'issue de l'assemblée générale du 14 mai prochain, conformément aux statuts de la société.

Avec la désignation de Bertrand Camus comme directeur général, une nouvelle période s'ouvre pour Suez. L'année qui vient va être marquée par sa prise de fonction et celle de l'équipe qu'il va former, l'élaboration par cette équipe et la validation par le conseil d'administration d'un plan stratégique pour Suez à l'horizon 2030. Sous la présidence de Jean-Louis Chaussade, le conseil d'administration va contribuer au succès de cette année très importante pour Suez, et apporter au nouveau directeur général le soutien nécessaire. Le conseil salue tout particulièrement l'action de Gérard Mestrallet et Jean-Louis Chaussade qui, depuis l'introduction en Bourse du groupe en 2008, ont conduit le développement et la transformation de Suez pour l'adapter à l'évolution de ses marchés et aux besoins de ses clients. Jean-Louis Chaussade aclaré : "Je suis très honoré d'avoir été choisi par le conseil d'administration pour succéder à Gérard Mestrallet auquel je rends hommage. Je quitterai la direction générale d'un groupe armé pour l'avenir ; en 15 ans Suez a connu de très importantes transformations, telles la mutation de ses marchés, le doublement de la présence à l'international, la croissance significative du chiffre d'affaires, le passage à la marque unique et la transformation digitale. Bertrand Camus va prendre les rênes en mai et je suis très heureux de cette nomination. Je sais qu'il saura mener les transformations nécessaires à un rythme soutenu : il a le goût de la conquête et l'audace d'entreprendre."

Si les propositions formulées par le conseil d'administration ainsi que la nomination de Bertrand Camus en qualité d'administrateur sont adoptées par l'assemblée générale le 14 mai 2019, le conseil sera composé, conformément à réglementation applicable et au code AFEP MEDEF, de 50 % de membres indépendants et de 42 % de femmes. Les comités du Conseil seront respectivement présidés par : Anne Lauvergeon pour le comité Audit ; Guillaume Pepy pour le comité Nominations, gouvernance et rémunérations ; Miriem Bensalah Chaqroun pour le comité Stratégique ; Delphine Ernotte Cunci pour le comité Éthique et développement durable. Un administrateur ayant des fonctions exécutives au sein d'Engie sera membre de chacun de ces comités. Toutes les décisions relatives à la gouvernance ont été prises à l'unanimité, précise le communiqué.

Suez